

Zürich. Schweizer Olympia-Elite der Springreiter mit Clarissa Crotta – statt Paul Estermann.

Der Vorschlag der Schweizer Springreiter zur Nominierung an das Nationale Olympische Komitee (NOK) des Landes für die Olympischen Sommerspiele in London rief nur einmal zu einer leichten Verwunderung auf. Statt Paul Estermann (49) wurde Clarissa Crotta (34) notiert. Neben der Team-Europameisterin von 2009 werden die Equipe bilden Steve Guerdat (30), Werner Muff (38) und der erprobte Pius Schwizer, der während Olympia 50 Jahre alt wird.

Steve Guerdat war 2005 Vize-Europameister mit dem Team, 2007 Weltcup-Dritter, 2008 Bronzemedailien-Gewinner mit der Mannschaft bei Olympia in Hongkong und 2009 Team-Europameister.

Werner Muff gewann dreimal den Pokal mit Pferdewechsel in der Schweiz und stellte bis 2008 überaus erfolgreich den Hengst Plot Blue vor, der danach von der Besitzerin in den Stall von Marcus Ehning (Borken) gestellt wurde.

Clarissa Crotta reitet für die Schweiz in London

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 27. Juni 2012 um 14:41

Pius Schwizer war 2008 Mannschafts-Olympiadritter, 2009 gewann er als Erster seines Landes Meisterschaft und Pokal, 2010 führte er von Januar bis Juli die Weltrangliste an, er war Zweiter im Großen Preis von Aachen auf Carlina, nur um vier Hundertstelsekunden von Kanadas Olympiasieger Eric Lamaze auf Hickstead geschlagen, 2011 siegte er als erster Schweizer in Stuttgart um den MB Master, und in diesem Frühjahr wurde er Weltcupdritter des Finals in s`Hertogenbosch.

Clarissa Crotta trainiert seit Juni 2010 mit Bo Kristoffersen und Europameister Rölf-Göran Bengtsson in deren Turnierstall in Breitenburg/ Holstein auf der Anlage des deutschen Reiter-Präsidenten Breido Graf zu Rantzau.